

明治の製品は

買わない



飲み・食べない

meiji



「私は食の『安全・安心』と
働く人たちの人権を守るために
明治乳業争議が解決するまで
明治の製品は買いません
飲み・食べません」
ご協力をお願いします。

- ◆明治は長期労働争議を全面解決せよ
- ◆東京五輪・パラ大会に食材提供の資格なし
- ◆4月からの「11品目値上げ」は消費者泣かせ

株式会社 明治に「食の安全」求める全国の会

連絡先 明治乳業争議団 千葉県市川市鬼高2-6-2 TEL/FAX:047-332-5698

=こんな食品会社 許せますか=

「食の安全」 「働く者の人権」 ないがしろの明治

働く人の人権を守れない明治には「食の安全」も守れません。いまも賃金昇格差別の市川工場事件(34年)と全国事件(25年)が続いているが、明治は一向に解決しようとしません。

2017年の中央労働委員会命令での話し合い解決の提起や、2018年東京地裁における和解勧告にも耳を傾けることなく拒否し続けます。長期化する労働争議は人道上からも早期解決が望まれますが、それは消費者の皆さんが求める「食の安全」にもつながるものです。

私たちは、「食の安全・安心」を守るためにも、労働争議を解決し信頼できる会社になるまでは「明治の製品は買わない 食べない」ことを提唱します。

ご理解、ご賛同いただける方は、社長宛署名をFAXしていただくことをお願いします。

私たち知らないことだらけ
じやない。
労働委員会や裁判所の意向
をも「拒否」なんて許せな
いわよね。署名して送りま
しょう貴方！



事故・不祥事の数々

- 大腸菌汚染の脱脂粉乳 密かに再利用
 - 放射能汚染の粉ミルク・学乳 の原因隠ぺい
 - LG 21 ヨーグルト、乳酸菌無添加で製造販売
 - 赤サビが沈殿の牛乳を出荷
 - コープ3・6牛乳、産地偽装の契約違反
等々20年間に35件もの製品事故 不祥事
 - 女性労働者をプレハブ小屋に11年も隔離
 - 半世紀の間に10件以上多発する労働争議
-
- ◆ 学校給食牛乳異臭事件、新宿区が契約解除
 - ◆ 「高カカオチョコで脳若返る」は実証のない宣伝
 - ◆ R-1ヨーグルトがカゼに効くは誇大広告

明治HD株式会社 社長 川村 和夫 様
株式会社明治 社長 松田 克也 様

宣言

貴社が、明治乳業争議の全面解決への経営判断をするまで
私は明治の製品は 「買いません、食べません」

住 所 _____ 都道府県 _____ 市区町 _____

氏 名 _____ (苗字だけでも結構です)